



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su preocupación por el traslado de la empresa Nicotex SRL, ubicada en la ciudad de Beccar, partido de San Isidro, dejando a varios vecinos de la localidad sin empleo.


JOSE OTTAVIS
DIPUTADO



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Traemos a consideración el presente proyecto de declaración a fin de poner en conocimiento el inminente cierre y traslado de la empresa Nicotex SRL, ubicada en Beccar, partido de San Isidro, solidarizándonos con los trabajadores que se quedaron sin un ingreso económico para afrontar la situación actual.

La mencionada empresa tomó la decisión de radicar su nueva planta en el distrito de Mercedes al predio donde funcionaba la empresa Guilford SA, que dejó de trabajar en diciembre de 2017 y suspendió por tiempo indeterminado a sus trabajadores esperando el traspaso con Nicotex, así estos absorben a los mismos.

La delegación del Ministerio de Trabajo de la Provincia de Buenos Aires ubicada en Mercedes, donde se radicará la empresa Nicotex SRL, absorbiendo el personal suspendido por la empresa Guilford SA, ha impuesto multas a esta última por no comparecer a ninguna de las audiencias para dar respuestas por la suspensión de los trabajadores.

Estos métodos realizados por las empresas, ya sea para reducir costos o eludir alguna legislación local, es cada vez más acentuado y es la razón principal que debilita día a día la economía en general, ya que el consumo se reduce por la pérdida de puestos de trabajo, atentando contra la cadena que respresenta la economía local particularmente.

Por todo lo expuesto, solicito a las Señoras Legisladoras y los Señores Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.


JOSE OTTAVIS
DIPUTADO